

EL CABALLITO

Golpe clave a la Unión de Tepito

:::: Nos platican que la detención de **Verónica**, alias **La China**, y hermana de **Roberto Moyado**, alias **El Betito**, líder detenido de la **Unión Tepito** fue un golpe clave y estratégico



Omar García Harfuch

por parte de los policías de investigación de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza **Omar García Harfuch**. Nos cuentan que **La China** es investigada por su participación en el manejo del dinero en la organización por lo que su aprehensión da al corazón de su estructura financiera. Lo que nos recuerdan es que

durante su gestión, don Omar no ha dejado de dar golpes a la **Unión de Tepito** para dismantlarla, aunque ahora el reto, es ir contra las células o imitadores que siguen extorsionando a pequeños negocios.

El reencuentro Sheinbaum y Tatiana Clouthier en Nuevo León

:::: Parece que en la visita de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum** al estado de Nuevo León le fue muy bien, al menos, con los apapachos, abrazos y reencuentros. Nos dicen que en una



Sheinbaum y Clouthier

reunión que sostuvo la mandataria con empresarias de Nuevo León, donde estuvieron las cercanas a la llamada Cuarta Transformación y las que no, entre las invitadas apareció la exsecretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, con quien se fundió en un fuerte abrazo. Nos señalan que el proyecto de Sheinbaum fue

bien recibido y algunas asistentes le dijeron que se ve muy presidenciable. Pero antes, doña Claudia también fue recibida por el gobernador **Samuel García** y su esposa **Mariana Rodríguez** en su casa y la invitaron a desayunar. Por cierto, don Samuel dijo que vendrá a la Ciudad de México para estar presente en el concierto de **Rosalía** en el Zócalo.

Questionan perfiles que se adhieren a Morena

:::: Las nuevas incorporaciones a la campaña de **Delfina Gómez** ocurrieron este fin de semana, una de ellas, el expresidente estatal del PRD, **Christian Campuzano** y el exrector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, **Noé Molina Rusiles**, mismas que no fueron del todo bien recibidas entre morenistas. Nos dicen que la salida del exlíder del sol azteca se dio entre señalamientos de malos manejos de recursos durante su gestión y en el caso del exrector de la UTN enfrentó un proceso penal por la **Estafa maestra**, acusado de desvío de recursos. Nos dicen que a algunos morenistas no les agradó para nada que esos personajes se suban al proyecto de su candidata porque le podrían hacer más daño que ayudarla. ¿Tendrán razón? Lo veremos pronto.

